校長室より(112)



こんにちは。

7組と1年生の校内音楽会リハーサル(保護者参観)がありました。2年生も実施予定だったのですが、欠席者の多いクラスがあったので、きゅうきょえんき 急遽延期しました。私は、校内音楽会当日(24日)にどうしても行かなくてはならない出張が入ってしまったので、今日と明日のリハーサルを保護者

の方と同じように楽しみにしていました。7組も1年生も、感動するほど立派な発表でした。ここに内容や
がんそう(わ
感想を詳しく書いてしまうと、みんなの当日のお楽し
みがなくなってしまうので、敢えて書きません。でも、



体育館でそれぞれの学年の発表を聴いたあとに、直接感想を伝えました。明日は、3·4·5·6年生のリハーサルがあります。

5·6時間目に「湊町ばか面保存会」の方々が来校して、4年生にでまえじゅぎょう しゅるい せつめい はゃし 出前授業をしてくださいました。ばか面の種類の説明やお囃子に合わせ

た踊りを披露してくださった後に、「ひょっとこ面」「笑い面」「怒り面」「おかめ面」、それぞれの踊りを体験しました。どの子も最初は恥ずかしそうでしたが、すぐに楽しくなってきたようで、お囃子に合わせて所狭しと動き



回っていました。湊町ばか面保存会のみなさま、ありがとうございました。